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* ДСК: грани перестройки

По линии
наибольшего
сопротивления

-- От старых методов хо
зяйствования пора уходить, 
топчемся мы последнее вре
мя на месте, где-то колесо 
строительного производства 
стало прокручиваться, — 
так объяснил начальник 
СУ-28 Владимир Александ
рович Палехов необходи
мость перехода та работу 
по методу коллективного 
подряда.

Необходимость перемен, 
поворота к качественно но
вому уровню экономическо
го мышления подсказала 
сама жизнь. В минувшем 
году коллектив СУ-28 не 
справился с выполнением 
основных технико - экономи
ческих показателей: рост 
зарплаты стад опережать 
выработку, значительно воз
росли непроизводительные 
расходы, снизился объем 
строительно-монтажных ра
бот. В общем, время для 
коллектива трудное. И все 
же в СУ-28 не стали выжи
дать каких-то идеальных 
условий для внедрения кол
лективного подряда — ре
шили бороться со старыми 
недостатками новыми мето
дами: Шаг, прямо скажем, 
вдвойне ответственный, тем 
более что переход этот 
монтажники осуществляют 
первыми в комбинате: вни
мание домостроителей к их 
успехам и неудачам на этом 
пути будет самое пристраст
ное.

Подготвку к переходу на 
новые рельсы в управлении 
начали в ноябре прошлого 
года. Провели большую 
разъяснительную работу в 
бригадах, еще и еще раз 
проанализировали немало 
экономических вопросов. В 
результате появились на 
свет первые документы, ре
гулирующие новые хозяй
ственные отношения.

Активизировать челове
ческий фактор, усилить 
экономическую заинтересо
ванность и ответственность 
трудовых коллективов и 
каждого работника за ко
нечные результаты — ос
новная цель коллективного 
подряда. Одно из средств 
повышения этой активно
сти — внедрение коэффици
ента трудового участия.

— Еще до перехода на 
подряд в ноябре-декабре 
прошлого года мы начали в 
бригадах внедрять КТУ, —• 

рассказывает Владимир 
Александрович. — И еще 
раз убедились, как жйвуча 
«уравниловка». По резуль
татам первых, двух меся
цев понижающих коэффи
циентов практически не бы
ло, получалось, что все ра
ботали хорошо. А вот по 
результатам января начали 
уже появляться и коэффи
циенты. Поняли бригады, 
что время настало другое. 
Раньше, как ■ ни сработал 
коллектив, а премию за 
бригадный подряд все рав
но получит; теперь в бригад
ный карман пойдут только 
свои заработанные деньги— 
понятно, что кормить на 
них лодыря резона нет.

Так что «Положение ц 
применении КТУ», утверж
денное на рабочем собра
нии управления, стало. для 
советов бригад настольной 
книгой. Оно четко регла
ментирует все понижающие 
и повышающие коэффициен
ты. Проявил инициативу, ра
ботал на высоком профес
сиональном уровне, приме
нил передовые методы тру
да, помог товарищу — по
лучай надбавку. Допустил 
брак, не выработал до кон
ца смены бетон или раст
вор, нарушил дисциплину, 
небрежно относишься к ин
струменту или предпочита
ешь оставаться в стороне 
от общественной жизни 
коллектива, значит, и премия 
будет снижена. Короче, как 
поработал, столько и зара
ботал. Не останется в сто
роне и инженерно-техни
ческий аппарат управления. 
И их заработок поставлен 
в прямую зависимость от 
выполнения плана. Теперь 
за низкое качество работ, 
беспорядок на стройке, не
обеспеченность бригады 
фронтом работ мастера и 
прорабы будут отвечать и 
экономически — рублем. А 
то как-то последнее время 
линейные ИТР сузили круг 
своих забот и обязанностей: 
главное — выбить на пло
щадку изделия, а все осталь
ное уже и не так важно: 
где-то можно закрыть гла
за, что-то пустить на само
тек.

На состоявшемся недав
но рабочем собрании в 
СУ-28 был избран и совет 
трудового коллектива, бо
лее 60 процентов которого 

составили рабочие. Совет 
будет рассматривать прак
тически все вопросы жизни 
управления. Решено на со
вете — значит решено всем 
трудовым коллективом и в 
интересах каждого. Такое 
непосредственное участие 
коллектива в управлении, 
думаем, решит и еще одну 
проблему. Снимет налет 
потребительства со многих 
линейных ИТР и бригади
ров. Прижилась последние 
годы психология воинству
ющего потребителя: вот вы 
нам дайте, обеспечьте, тог
да и мы покажем хорошие 
результаты. Взять хотя бы 
комплексную поставку из
делий и организацию работ 
по методу «челнок». Вопрос 
этот с длинной «бородой», 
а приобъектные склады 
на монтаже продолжают 
существовать. Ни одна 
бригада не нашла в себе сил 
встать на принципиальную 
позицию — отказаться при
нимать некомплект, поте
рять сиюминутную выгоду, 
зато обеспечить себе проч
ное будущее. Заставить ду
мать, подтолкнуть к твор
честву, к действию — зада
ча коллективного подряда.

И вот 4 февраля рабочее 
собрание утвердило дого
вор коллективного подряда 
между СУ-28 и домострои
тельным комбинатом, в ко
тором четко оговариваются 
права и обязанности обеих 
сторон. К примеру, при вы
полнении условий договора 
СУ-28 гарантируетс'я общая 
сумма зарплаты за факти
чески выполненный объем 
работ, независимо от того, 
с какой численностью этот 
объем выполнен. Повышай 
производительность труда, 
внедряй новую технику и 
технологию, сокращай чис
ленность работающих — и 
соответственно увеличивай 
в этом случае зарплату. 
Экономическая заинтересо
ванность самая прямая.

На бумаге механизм дей
ствия коллективного подряда 
выглядит гладко. Наивно 
было бы полагать, что при 
традиционных неувязках, в 
сложных взаимоотношени
ях с субподрядчиками так 
же гладко будет осущест
влен и процесс его внедре
ния. Условия работы для 
коллектива . СУ-28 не изме
нятся, останутся и «под
ножки» смежников, и пере
бои в снабжении.

Коллектив СУ-28 не раз 
<проверялся на самых труд
ных участках производст
ва. Первыми они 'освоили 
строительство 141-й серии, 
монтаж домов повышенной 
этажности, первыми осваи
вают сегодня и новую, 
137-ю серию. Хочется ве
рить, что и коллективный 
подряд окажется им по 
плечу.

Т. СУББОТИНА.

* 70-летию Великого Октября — достойную встречу!

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 
коллектива СУ-20 на 1987 год

ф Досрочно, к 25 декаб
ря, выполнить план строи
тельно - монтажных работ 
собственными силами и 
обеспечить план ввода 
жилья.

♦ Развернув социалисти
ческое соревнование, ис
пользуя моральные и мате
риальные стимулы за ко
нечные результаты работы, 
внедряя комплексную си
стему управления качест
вом, добиться сдачи смон
тированных фундаментов и 
инженерных коммуникаций 
с первого предъявления и 
в соответствии СНиП.
♦ Провести подготови- 

'тельную работу всех 
структурных подразделе
ний по переводу управле
ния на коллективный под
ряд, а в первом полугодии 
всем управлением перей
ти на коллективный под
ряд.

ф К исторической да
те — 70-летию Великой 
Октябрьской социалистиче
ской революции досроч
но выполнить задание по 
выработке в натуральных 
измерителях бригадам 
монтажников С. Щетнико
ва и А. Шавкунова.

ф Обеспечить распрост
ранение опыта бригады Ба
сова — «Работать высоко
производительно, без 
травм и аварий» во всех 
бригадах.

ф Добиться дальнейше
го улучшения бытовых ус- 
ловий строителей, шире 
использовать практику соз

Информационное сообщение
17 февраля 1986 года в 17 часов 30 минут в большом зале Дворца культуры 

«Урал» (ул. Студенческая, 3) начнет свою работу общекомбинатовское открытое 
партийное собрание.

Повестка дня:
«О РАБОТЕ ПАРТИЙНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ И КОЛЛЕКТИВА СВЕРДЛОВ- 

СКОГО ДОМОСТРОИТЕЛЬНОГО КОМБИНАТА ПО ПЕРЕСТРОЙКЕ В СВЕТЕ 
РЕШЕНИИ ЯНВАРСКОГО (1987 г.) ПЛЕНУМА ЦК КПСС».

Докладчик — начальник СДСК А. К. Ежов.
Регистрация коммунистов и приглашенных начинается в 17-00.

дания бытовых городков, 
создать строительный бы
товой городок в кварта
ле «Синие Камни».

ф Систематически про
водить работу по профи
лактике правонарушений 
и укреплению трудовой 
дисциплины в соответст
вии с утвержденными ме
роприятиями. Значительно 
снизить количество наруше
ний общественного право
порядка, связанных с пьян
ством.

ф Продолжить распро
странение инициативы 
«Трудовой и общественной 
дисциплине — гарантию 
коллектива» в 8 бригадах. 
Сократить потери рабоче
го времени от прогулов, 
опозданий, отпусков без 
содержания и по болезни 
на 10 процентов. Снизить 
текучесть кадров на 2,5 
процента. Повысить квали
фикацию 13 рабочим и 
9 ИТР. Внедрить во всех 
бригадах управления опла
ту труда по КТУ.

ф Вовлечь всех рабочих, 
инженерно - технических 
работников и служащих 
управления в социалисти
ческое соревнование за до
стижение наивысшей произ
водительности труда на 
каждом рабочем месте, за 
досрочное выполнение 
личных творческих планов, 
бригадных производствен
ных заданий. Продолжить 
дальнейшее развитие со
ревнования за коммуни

стическое отношение к 
труду-

ф Усилить борьбу с бес
хозяйственностью, за эко
номию строительных мате
риалов и топливно-энерге
тических ресурсов:

— снизить расход элек
троэнергии на 5 процентов 
от общей нормы расхода;

ф В целях ускорения на
учно - технического про
гресса усилить роль рацио
нализации в строительстве 
и создать все необходи
мые условия для скорей
шего внедрения рациона
лизаторских предложений. 
Внедрить в производство 
рацпредложений с эконо- 
мичеечким эффектом 
15 тысяч рублей.

ф Обеспечить дальней
шее повышение массовости 
занятий физкультурой и 
спортом. Принимать уча
стие а. зимней и летней 
спартакиадах между под
разделениями комбината и 
в соревнованиях по летне
му и зимнему многоборью 
ГТО.

ф Улучшить культурно-, 
массовую работу. Органи
зовать культурно-массовые 
походы выходного дня.

ф Поддержать инициати
ву ВАЗа — «Отработать 
4 дня на объектах соц
культбыта» всем коллек
тивом ИТР, бригадой мон
тажников А. Шавкунова и 
ОГМ.

ф Вызвать на соцсорев
нование специализирован, 
ное управление № 29.

По итогам четвертого квартала минувшего года лучшей бригадой был назван кол
лектив формовщиков цеха № 1 завода ЖБИ им. Ленинского комсомола, которым ру
ководит М'. Болденко.

Формовщики М. Болденко продолжают работать по прогрессивному методу бригад
ного подряда и в нынешнем году трудятся ударно, без срывов.
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* Экономический обзор
Нужен глубокий экономический анализ, повседнев

ная, вдумчивая работа по изучению экономического 
механизма строительного производства — эта мысль 
рефреном звучала на каждом заседании балансовой 
комиссии комбината. А вот в отчетах подразделений 
больше было старого, шаблонного: отрапортовать о до
стигнутых успехах, самокритично отметить кое какие 
недостатки (заметим, кстати, недостатки, повторяю
щиеся из года в год), разделить «вину» за те или 
иные неудачи со смежниками, пообещать, что над 
устранением «узких» мест коллектив будет напря
женно работать. В общем, схема отчета старая и 
привычная. Настолько старая, что пришла в явное 
противоречие с требованиями сегодняшнего дня.

И, пожалуй, самый горький урок балансовых ко
миссий — неумение хозяйственных руководителей 
подразделений, инженерно-технического аппарата 
мыслить на перспективу, смело заглядывать и плани
ровать завтрашний день. Как раз такого перспектив
ного экономического мышления у нас пока не ощу
щается. А это особенно тревожит сегодня, Когда до
мостроители переходят на широкое внедрение кол
лективного подряда, предполагающего совершенство
вание и перестройку хозяйственного механизма. Вот 
этой перестройки, нового конструктивного подхода к 
решению наболевших проблем нам сегодня остро не 
хватает — это со всей очевидностью и показали ба
лансовые комиссии.

СУ-13. И хорошие показатели
не должны успокаивать...

В минувшем году коллектив СУ-13 справился со 
всеми технико-экономическими показателями, работал 
стабильно, без сбоев. Управление располагало посто
янными фронтами работ, своевременно их готовило—- 
в результате все отделочники в течение года были 
равномерно загружены работой. Оставалось время н^ 
подготовку объектов к сдаче, мало того, нашлись й 
резервы: отделочники СУ-13 дополнительно к плану 
выполнили ремонт школы, подшефного детского са
да, столовой, провели реконструкцию ОГМ, помогали 
другим подразделениям комбината. Три дома были 
сданы «под ключ», и через 2—3 дня после сдачи на
чалось их заселение. Это показатель того, что коллек
тив может работать на высоком качественном уров
не. Тем более тревожно выглядят на этом фоне та
кие срывы, как затянувшееся на месяц заселение 
дома № 10 по ул. Сыромолотова. 72,3 процента жилых 
домов было сдано на повышенные оценки вместо 75, 
как было запланировано.

Одним из резервов производства начальник управ
лений С. Перетрутов назвал укрёпйёние трудовой 
дисциплины, и не случайно текучесть кадров в уп
равлении возросла, не произошло и кардинального 
сокращения случаев прогулов и пьянства.

Стабильная работа отделочников СУ-13 в минув
шем году не перешла багажом накопленных знаний, 
предвидения и заблаговременного устранения нега
тивных причин в год 1987-й. Более ста отделочников 
работают сегодня на стороне: коробки домов не гото
вы но тем или иным причинам под отделку. В пер
вом квартале намечалось перевести один из потоков 
на работу по методу коллективного подряда, но, как 
отметил начальник СУ-13, из-за отсутствия фронтов 
работ перевод этот не был осуществлен.

Во всех выступлениях членов балансовой комиссии, 
несмотря на то, что работа коллектива СУ-13 в 1986 
году получила хорошую оценку, звучала тревога за 
завтрашний день управления. В будущее же СУ-13

* Уникальная стройка- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

заглядывает робко, придерживаясь явно выжидатель
ной тактики во всем, что касается внедрения новых 
методов хозяйствования: КТУ в бригадах не при
меняется, комплексные укрупненные коллективы не 
создаются, работа по совершенствованию системы за
работной платы еще не начата.

— Сегодня коллектив СУ-13 не готов работать 
по-новому, — подчеркнул в своем выступлении за
меститель начальника комбината М. Коротков. — Не 
чувствуется крепкого инженерного штаба в управле
нии, желания инженерно-технических работников 
творчески осмысливать экономические процессы. А 
ведь по мановению волшебной палочки строительное 
производство СУ-13 на новые рельсы не встанет.

Думается, что решения нынешней балансовой ко
миссии не останутся для аппарата СУ-13 только на 
бумаге, как это было в прошлом году. А чтобы не 
попасть в завораживающий плен хороших показате
лей, необходимо смелее и чаще анализировать про
счеты и неудачи и, не ссылаясь на объективные, 
«неблагоприятные» причины, ставить планку рекор
дов и достижений на несйблЫЩ сантиметров выше.

СУ-20. Не все решает 

техника!
Решение многих вопросов по увеличению произво

дительности труда, наращиванию объемов производ
ства руководители СУ-20 видят прежде всего в уве
личении парка машин и механизмов. На первый 
взгляд, казалось бы, все правильно. Правильно, если 
не видеть в технике панацею от всех бед, не упо
вать на то, что машины и механизмы, «свалившись» 
на объекты СУ-20 манной небесной, быстренько на
ведут порядок на всех участках производства.

Резонно привести здесц замечание, прозвучавшее 
в выступлении члена балансовой комиссии, замести
теля начальника комбината Е. Барсукова.

— Переход на хозяйственный расчет серьезно 
ставит вопросы экономии материально-технических 
ресурсов. По сравнению с 1985 годом выработка на 
единицу техники снизилась, а потребление дизельного 
топлива увеличилось. Вот так мы используем маши
ны и механизмы! Каждая единица техники должна 
давать максимальную отдачу — и в этом плане у нас 
имеются колоссальные резервы. Чтобы привести их в 
действие, необходим скрупулезный анализ, умение 
владеть обстановкой на строительной площадке.

Справедливости ради следует отметить, последние > 
два года обстановка в СУ-20 стабилизируется, но 
«болевых точек» осталось еще немало. Серьезно пред
стоит поработать коллективу СУ-20 над организацией 
работ, совершенствованием низового планирования. 
Серьезный вопрос — улучшение бытовых условий на 
площадке, снижение, трудоемкости, улучшение усло
вий труда трубоукладчиков. Один из резервов — пе
реход на новые, прогрессивные технологий, ' в этом 
смысле необходимо значительно ускорить освоение в 
полном объеме сварки полиэтиленовых труб. Неплохо 
бы иметь и бригадную машину, как у нулевиков 
СУ-29 — такое пожелание высказал главный инже
нер СУ-20 О. Минкин. Конечно, неплохо! Но инициа
тива в этом деле должна исходить прежде всего от 
коллектива СУ-20.

Выросли в минувшем году непроизводительные 
расходы, много допускается на объектах брака: по
рывы коммуникаций — результат собственной не
брежности и расхлябанности. Не все «нули» были 
обработаны в комплексе с сетями. Остро на сегодня 
стоит вопрос с обеспечением объектов технической 
документацией — этот-вопрос следует отнести и в 
адрес технических служб комбината.

Особенно тревожит то, что в СУ-20 привычно «хро
мает» дисциплина. По сравнению с прошлым годом } 

нарушителей трудовой и общественной дисциплины 
стало больше. Поэтому вполне обоснованно прозву
чало требование заместителя начальника отдела кад
ров комбината Л. Ухарской — наказать виновных 
за низкую воспитательную работу в коллективе. 
План — любой ценой, а остальное отложим до луч- 

'ших времен — наблюдается в коллективе СУ-20 и 
такая позиция. Позиция-однодневка, без учета 
перспективы.

Работа нулевиков во многом определяет трудовой 
ритм всего коллектива. Не случайно прозвучала в 
высказываниях членов балансовой комиссии озабо
ченность тем, что в сегодняшнем относительном бла
гополучии СУ-20 наблюдается элемент случайности. 
Не чувствуется под этим опоры на четкую хозяйст
венную систему. В условиях же перехода на коллек
тивный подряд со старыми мерками далеко не 
уйдешь. Поэтому жить заботами одного дня — зна
чит в конце года остаться в проигрыше. Необходимо 
каждый день целенаправленно влиять на экономиче
скую Обстановку, на перспективу. Влиять силой ин
женерной, экономической мысли.

СУ-27. Цена побед 

и поражений
Работу коллектива СУ-27 в минувшем году члены 

балансовой комиссии признали удовлетворительной. 
Выполнен объем строительно-монтажных работ, до
стигнут рост к прошлому году 37 условных этажей. 
Иа другой чаше весов — увеличение численности 
монтажных бригад, снижение выработки и произво
дительности труда. .

Причины этого были названы в отчете начальника 
управления Н. Спицина. Низкий уровень организации 
работ на строительной площадке, слабая организа
торская работа линейных инженерно-технических ра
ботников. До сих пор ликвидация приобъектных 
складов и «челнок» остаются только благим намере
нием, требуется и внедрение действенных мер от
ветственности за сохранность материалов и за каче
ство монтажа. Неотложной мерой, которая позволит 
решить все эти вопросы, руководители СУ-27 счита
ют внедрение коллективного подряда. Что ж, реше
ние верное. Но члены балансовой комиссии высказа
ли опасение: как бы в новую форму хозяйствования 
не перешли старые методы: сделал план, и молодец. 
Сегодня в первую очередь важно знать: за счет чего 
выполнен план, какими 'затратами, в какой степени 
коллектив влиял на механизм хозяйствования. Коро
че — мы должны знать цену наших успехов и не
удач. Такого анализа члены балансовой комиссии от 
управленческого аппарата СУ-Д7 не услышали. Впе
чатления, что коллектив всесторонне подготовлен к 
переходу на коллективный подряд, не осталось.

— В СУ-27 в последнее время наблюдается явный 
застой инженерной мысли, — отметил в своем вы- 
СтупленЙи заместитель начальника комбината М. Ко
ротков. — Ничего нового в плане научно-техниче
ского ’•прогресса в минувшем году в управлёнии не 
появилось. Управленческий аппарат СУ-28 сосредото
чил свое внимание главным образом на выбивании 
изделий.

Пожалуй, больше пользы было бы, если хотя бы 
часть своей энергии ИТР СУ-27 отдали организации 
совместных с сантехниками работ. Или навели, нако
нец, порядок в использовании и учете автотранспор
та, или в выполнении мероприятий по росту произ
водительности труда. В общем, в точках приложения 
силы инженерной мысли недостатка не ощущается. 
Также не ощущается пока в СУ-27 и накала этой 
самой инженерной мысли.

Т. МАЛЬЦЕВА.

* Партийная

КОСК. КАШ ЕМУ ВЫТЬ?
На этот вопрос пока ник

то не может ответить. 
Сколько заинтересованных 
лиц, столько и мнений. Все 
дело в том, что в черте 
Свердловска это первое 
сооружение подобного ти
па.

В январе этого года Ми
нистерство культуры 
РСФСР организовало се
минар-игру по теме «Куль
турно - спортивный центр: 
проекты, модели функцио
нирования и управления 
(на примере Балтымского 
опыта)». На семинаре было 
отмечено, что культурно
оздоровительный спортив
ный комплекс (КОСК| — 
это новый тип учреждения, 
который должен работать 
и как Дворец культуры, и 
как спортивное сооруже
ние. К сожалению, пока 
нет ни одного нормативно
го документа по определе
нию статуса «Культурно
спортивных центров».

Примем профессиональ
ные работники культуры 
видят использование та
ких центров, как Дворцов 
культуры, а профессио

нальные работники физ
культуры и спорта — как 
спортивного сооружения.

На мой взгляд, основную 
деятельность культурно-оз
доровительного спортивно
го комплекса должны оп
ределять наибольший 
спрос населения жило
го района Комсомоль
ский и работников пред
приятий дольщиков
МЖК-1 на основные виды 
досуговой деятельности. 
Также обязательно должны 
учитываться возрастной со
став населения близлежа
щих районов. Как бы то ни 
было, КОС|< строится, и 
после его окончания домо
строительному комбинату и 
МЖК придется решать не
мало организационных во
просов.

Первые шаги в этом нап
равлении делает оргкомитет 
МЖК, пытаясь разобраться, 
как все-таки должен рабо
тать КОСК, ведь под одной 
крышей находятся два ки
нозала, две баскетбольные 
площадки, три волейболь
ные, зал хореографии, уни
версальная зона, зона отды

ха, зона игровых автома
тов, детская игровая зона, 
а в пристроях помещаются 
тренажерный зал, три сау
ны, детская комната, круж
ковые помещения.

Конечно, уже сегодня 
должна быть создана мо
дель работы КОСК, но кто 
в этом заинтересован] По
ка никто. Ни в ДСК, ни в 
МЖК никто не знает, кто 
будет хозяином КОСКа, кто 
должен брать в руки вопро
сы эксплуатации, а сегодня 
по-настоящему контроли
ровать строительство.

Сложны вопросы финан
сирования: отпущено де
нег на строительство КОСК 
240 тысяч вместо 1 млн. 
200 тысяч рублей, проект
но-сметная документация 
находится в неудовлетвори
тельном состоянии. Стройку 
все время лихорадит, так как 
все вопросы легли на плечи 
оргкомитета МЖК и ген
подрядчика СУ-34, управ
ления молодого, еще не 
вставшего на ноги, а сам 
ДСК недостаточно оказы
вает помощи в вопросах 
строительства. ■

Вопросы хода стройки 
нынче держит в руках орг
комитет МЖК и штаб 
стройки МЖК. Замечу, что 
на строительстве старатель
но работают КМСО-30-34, 
которые возглавляют ко
мандиры _С. Юровских и 
А. Плосконосое.

Словом, КОСК строится!

В. БАЛАБАНОВ, 
мастер СУ-34, 

зам. председателя 
спортклуба МЖК.

На снимке: боец Комсо
мольске молодежного 
строительного отряда, 
бригадир каменщиков 
Джамбраил Агаев.

ЖИЗНЬ

Анкета
Аля 

пропагандиста
Методический совет ком

бината разработал и на оче
редном своем заседании ут
вердил анкету по перестрой
ке марксистско - ленинско
го образования для пропа
гандистов и секретарей пар
тийных организаций.

Анкетирование поможет 
обобщить опыт организации 
учебы в комбинате, найти 
«узкие» места. В этом году 
в порядке эксперимента и 
поиска новых форм методов 
организации учебы были 
организованы комплексные 
школы.

Члены методического со
вета предложили также про
вести и анкетирование слу
шателей. Это позволит со
ставить более полную кар
тину о состоянии учебы в 
подразделениях комбината, 
эффективности занятий, вы
явить слабые стороны ор
ганизации учебного процес
са.
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ственных организаций тут 
не обойтись. Большим, под
спорьем для разъяснения 
сложившейся ситуации и 
организации работ стала 
вышеназванная принципи
альная позиция комитета 
комсомола и его секрета-

* Рассказываем о делегате XXV областной

торый решили направить на 
улучшение производствен
ного быта заводчан. Дей
ственную и своевременную 
помощь оказала админист
рация. Директор завода 
О. Ю. Фигурин создал груп
пу проектировщиков, раз
рабатывающую на общест
венных началах проект ху-

ЖДЕМ
В ПЕДОТРЯДЕ!

комсомольской конференции дожественно агитацион-

Три принципа
ного оформления завода, 
строительства новых и от
делку имеющихся бытовых 
помещений.

или Четыре месяца из жизни
НВАРЬ. 
планы 
ческие

Принимаются 
и социалисти- 
обязательства

Ежегодно комитет ВЛКСМ 
ДСК и представители под
шефной школы № 151 со
ставляют и утверждают сов
местный план работы на 
год. Комсомольцы комби
ната решили направить в 
классы своих представите
лей для оказания практиче
ской помощи в проведении 
собраний, диспутов, вече
ров. Одна из важных задач
шефов ознакомление

комсомольского вожака завода
Вроде бы и невелик его 

секретарский стаж, но «а 
заводе крупнопанельного 
домостроения уже не мо
гут представить себе дру
гого комсомольского лиде
ра. Почему, чем вызвано 
такое доверие и признание 
авторитета этого человека? 
Мы постараемся ответить 
на вопросы рассказом о 
четырех месяцах жизни 
комсомольской организации, 
которой руководит послед
ний бригадир строительст
ва, а ныне секретарь ко
митета ВЛКСМ действующе
го завода КПД Евгений 

А Парфенов.

ОКТЯБРЬ. Самый пер
вый, самый трудный 
месяц его секретар
ской деятельности. Новый 

состав комитета комсомо
ла завода решил начать с

пройти мимо. Конечно же, 
жаль было оставлять инсти
тут, но ведь не навсегда. 
Желание попробовать себя 
на новом поприще победи
ло, и, пройдя собеседование 
в штабе МЖК, Женя был на
правлен на работу в про-
фессиональную -бригаду
плотников - бетонщиков.

Следующей ступенькой в 
жизни Жени Парфенова 
стало бригадирство, ему до
верили руководить комп
лексным коллективом, пол
ностью состоящим из бой
цов общественного призы
ва.

|ОЯБРЬ. Перед коми
тетом комсомола за-

малого наметить
работы на квартал

планы 
таким

в в вода 
проблема,' 
надо было 
постановка 
ский учет,

встала важная 
решить которую 
безотлагательно: 

на комсомоль- 
выявление вы-

ря. Молодежь верила сво-

образом, чтобы, не выходя 
за пределы реальных воз-

бывших без снятия с него, 
оформление наглядной аги-
тации. Дело хлоп отливов.

можностей. обеспечить
максимальную производст
венную и общественную ак
тивность молодежи. Задача 
не из легких, и потому спо
ров было немало. Одним из 
основных поводов для раз
ногласий послужил вопрос 
об организации второго 
Комсомольске молодеж
ного коллектива. На немед
ленном создании КМК на
стаивал производственный 
сектор комитета ВЛКСМ за 
вода, но большинство ком-
сомольцев 
поддержали

предприятия
.мнение

ретаря — рано, надо 
дождать до -декабря.

сек- 
по- 
От-

срочна была оправдана тем, 
что в этом месяце буду
щий КМК отчитывался о 
проделанной работе и по
лучал право на рождение 
лишь в том случае, если его 
показатели будут не ниже

во многом — чисто бумаж
ное, что Женя, если честно, 
недолюбливает. Но дело 
есть дело, это часть ком
сомольской работы, и по
тому от ее выполнения не 
о тк р е ст итьс я, ар гу м ент ир у я 
желанием работать .непос
редственно с людьми. Не 
все шло гладко. Женя про
тив того, чтобы в комсомо
ле были люди, которые 
лишь числятся комсомоль
цами, и потому не стремит
ся «стричь всех под одну 
гребенку»: комсомолец? — 
если да, то хочешь — не 
хочешь, вставай на учет, 
(плати взносы. «Работать 
так, чтобы разочаровавший
ся в комсомоле почувство
вал себя ущемленным, не 
участвуя в общаственно- 
производственной жизни 
молодежи, иными слова-

им вожакам, на деле под
твердившим право на ли
дерство, борясь за чисто
ту рядов комсомола. Верила 
и шла за ним.

...В августе прошлого го
да комсомольская органи
зация завода КПД реко
мендовала Евгения Парфе
нова для вступления кан
дидатом в члены КПСС.

В то время Женя был уже 
заместителем председате
ля штаба МЖК. Единствен
ное, о чем он жалел тог
да, — это о том, что позд
но пришел на строительст
во, не с первого колышка. 
А стройка подходила к кон
цу, и вместе с ней уходило, 
становилось памятью что- 
то очень важное, не знако
мое прежде, до работы в 
МЖК. Женя поймет намно
го позже: это «что-то» бы
ло своеобразной носталь
гией по эмжэковскому то
вариществу, дружбе людей, 
связанных общим делом, и 
с тех пор его мечтой стало 
возрождение лучших тра
диций МЖК, в чем-то тран
сформированных, допол
ненных, уже на эксплуата
ции завода. Это желание

на год — что может быть 
ответственнее этого перио
да? На заседаниях комите
та комсомола поднимаются 
все новые и новые пробле
мы.

ми заставить его остро

объединяет (сегодня и за-
водской комсомольский ак
тив, состоящий в основном 
из бывших строителей. За
меститель секретаря по 
идейно - воспитательной ра
боте Юрий Нефедов в не
далеком прошлом комис
сар ударной комсомольской 
стройки — Женя без оби
няков называет его своим 
учителем. Это слово не
привычно звучит, когда 
речь идет об общественной 
работе, но другого нет. 
Юрий помог Парфенову 
действительно во многом,

— Первое, и, на мой 
взгляд, самое важное из 
намеченного в этом году,— 
объясняет Евгений Парфе
нов, — это улучшение ра-‘ 
боты комсомольской полит
сети. Не знаю, как в дру
гих подразделениях ДСК, а 
у нас уровень занятий очень 
низок. Впрочем, ребята из 
стройуправлений тоже жа
луются, что им неинтерес
но. Сейчас буду занимать
ся подбором пр опагандиг 
стоя — от них в первую 
очередь зависит качество 
занятий. И пусть школ ком
сомольской учебы будет 
меньше, зато работа будет 
поставлена неформально.

Еще не так давно быто
вало негласное мнение — 
формализм в комсомоле за
шел так далеко, что теперь 
уже неистребим. Однако 
перемены в экономической 
и общественно - политиче
ской жизни страны влекут 
за собой и значительные 
изменения в жизни ее мо
лодого поколения. Вскоре 
начнет работу областная 
комсомольская конферен
ция, среди делегатов кото
рой и секретарь комитета 
комсомола завода КПД Ев
гений Парфенов:

— Жду от конференции 
дельных предложений и 
советов о том, как изжить 
в комсомоле формализм и

учзщмхея с трудовыми тра
дициями ДСК, широкая про
паганда строительных спе
циальностей. Для более 
тесной связи комсомоль
цев ДСК и подшефной шко
лы планируется совместное 
проведение заседаний ко
митетов ВЛКСМ. Со своей 
стороны учащиеся и педа
гогический коллектив шко
лы обязались принимать ак
тивное участие в субботни
ках, фестивалях и смотрах 
художественной самодея
тельности, спортивных ме
роприятиях, проводимых в 
ДСК, а также взять шефст
во над ветеранами партии 
и комсомола, войны и тру
да, работавшими в комби
нате.

Комсомольский педот- 
ряд должен объединить в 
своих рядах молодых стро
ителей — активных помощ
ников педагогического кол
лектива школы. Но на се
годняшний день в педотря
де ДСК активно работают 
только три комсомольца. 
Это Сергей Ержанов — 
плотник из СУ-15, Андрей

чик из СУ-20, Светлана По- 
решнева—воспитатель дет
ского комбината № 575. 
Андрей и Светлана уже вто
рой год шефствуют над 
учащимися, Сергей Ержанов 
пришел в подшефный класс 
в сентябре прошлого года, 
но уже завоевал авторитет 
у своих младших товари
щей.

Этим не могут похвастать
ся коллективы СУ-7, СУ-27, 
СУ-28, СУ-29. Секретари 
этих комсомольских орга
низаций до сих пор не мо
гут решить вопрос о том, 
кто из комсомольцев уп
равления станет верным 
товарищем и воспитателем 
для ребят подшефной шко
лы.

Комсомольским бюро всех
подразделений следует
взять вопрос о работе в 
подшефных классах под 
строгий контроль. Трудно 
поверить в то, что из трид
цати-сорока комсомольцев 
(среднее количество членов 
ВЛКСМ в стройуправлени
ях) невозможно подобрать 
человека, способного най
ти общий язык с подрост
ками, вовлечь их в гущу 
комсомольской жизни ком
бината. Что же, если эта 
задача не по силам комсо
мольским бюро названных 
подразделений, то комитет 
комсомола вынужден об
ратиться к секретарям их 
партийных бюро с просьбой 
проконтролировать создав
шуюся неблагоприятную си
туацию — действительно ли 
невозможно найти одного
комсомольца 
педотряде!

для работы а

а главное научил рабо-

В.

Негодаев трубоуклад-

синютин,
секретарь

комитета ВЛКСМ ДСК.

заорганизозанность. Об

ср ед незав оде ки х. Иначе
проладает смысл создания 
комсомольской бригады.

С помощью этого неболь
шого примера можно сфор
мулировать первый прин
цип работы с людьми/ко
торый взял на вооружение 
Евгений Парфенов: «Лучше 
меньше, да лучше», то есть 
главное в решении любо-
го вопроса добиваться
качества, оно само себя оп
равдает и в скором време
ни даст количество.

...Он учился на четвертом 
курсе химико-технологиче
ского факультета лесотехни
ческого института. Когда, 
увидев афишу МЖК, инфор
мирующую об обществен
ном призыве на строитёль- 
ство завода КПД, не смог

позавидовать товарищам, 
не навязываться, но и не 
отталкивать сомневающего
ся» — это второй принцип 
комсомольского секретаря.

Такой стиль работы, как 
показывает практика, наи
более жизнен. Завод КПД 
переживает фазу становле
ния производства и кол
лектива. Потому объектив
ны многие трудности. Для 
борьбы со всякого рода не
увязками была разработана 
так называемая сточасовая 
программа, то есть каж
дый работник завода обя
зался отработать сто до
полнительных часов в тече
ние квартала. Понятно, что 
силой приказа администра
ции нельзя заставить лю
дей трудиться в нерабочее 
время. Без помощи обще-

тать с комсомольцами, ру
ководя ими, одновремен
но не отрываясь от коллек
тива, быть одним из них. 
И это стало третьим прин
ципом работы Евгения Пар
фенова: «Всегда быть ря-
дом со своими 
цами, будь то 
или собрание, 
массовое или
мероприятие».

Л ЕКАБРЬ.

комсомоль- 
субботник 

культурно- 
спортивное

В экжэков-

Деком движении на 
заводе стал ощущать
ся заметный упадок. При

чина крылась в том, что 
долгое время не решался 
вопрос о формировании 
отряда.

Главной заботой заводс
кого комитета ВЛКСМ ста
ла подготовка к выходу но
вого, четвертого отряда, ко

* Хроника
комсомольской

ЖИЗНИ

этом, в частности, немало 
говорилось на Свердлов
ской городской отчетно- 
выборной комсомольской 
конференции. Многое на
до менять в комсомоле, а 
главное, я уверен, необхо
димо повысить его престиж, 
достоинство. Очень хочет
ся, чтобы областная комсог 
мольская конференция, а 
затем съезд комсомола 
проанализировали все про
счеты и недостатки в на
шей общей работе и раз
работали конкретный и дей
ственный план их искоре
нения. Если это будет сде
лано честно и бескомпро
миссно, комсомольцы под-
держат и 
ченное.

выполнят наме- 
Пусть .комсомол

станет настоящим авангар
дом молодежи, таким, что
бы звание комсомольца 
вновь стало почетным.

А. АНДРЕЕВА.
На снимке: секретарь ко

митета ВЛКСМ завода КПД 
Е. Парфенов.

Фото В. Калимасова.

• Па 1 января 1987 го
да численность комсомоль
ской организации^ домост
роительного комбината со
ставила 1224 человека.
• За минувший год 49 

молодых рабочих ^служа
щих ДСК стали членами 
ВЛКСМ.
• Летом 1986 года зве

но маляров Н. Об.ъедкиной 
и А. Бажуковой из СУ-13 
стало победителем област
ного конкурса профессио
нального мастерства моло
дых отделочникюц. среди 
предприятий Главсредурал- 
строя.
• Более 11 тысяч чело

веко-часов отработано в 
минувшем году комсомоль
цами ДСК на пусковых 
объектах комбината, стро
ительстве КОЦа и стадио
на.

9 704 члена ВЛКСМ до
мостроительного комбина
та охвачепр формами по
литической и экономиче
ской учебы.
• План подписки на ком

сомольские печатные из
дания в 1986 году выпол-

ней на 115 процентов.
• В минувшем году впер

вые был организован кон
курс эрудитов среди ком
сомольцев ДСК. Создана 
сборная команда клуба ве
селых и находчивых.
• Опробована и получила 

развитие новая форма спо
ртивно - массовой работы 
среди КМК комбината 
«Всей бригадой — на ста
дион!».
• В 1986 году 18 ком

сомольцев, передовиков 
производства направлено 
по туристическим путев
кам в международные мо
лодежные лагеря БММТ 
«Спутник».

О По предложению ко
митета ВЛКСМ ДСК в об- 
хцежитиях комбината соз
дан координационный со
вет, (решающий вопросы 
досуга, спортивно - мас
совой работы и бытовых 
условий молодых строите
лей.
• Три оперативных ком

сомольских отряда осуще
ствляют индивидуальное 
шефство над 78 трудными 
подростками, состоящими 
на учете в инспекции по 
делам несовершеннолетних 
Кировского района.

® Отремонтирован и на
чал работу новый опорный 
пункт охраны правопоряд
ка № 14 на ул. Р. Юров- 
кой, 16.
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* Пьяная
лавочка

В декабре 19 работников 
домостроительного комби
ната стали клиентами го
родского медицинского вы
трезвителя, 3 человека на
рушили Указ Президиума 
Верховного Совета СССР от 
16 мая 1985 года «О мерах 
по усилению борьбы про
тив пьянства и алкоголиз
ма».

Зарегистрировано 10 на
рушений работников заво
да ЖБИ им. Ленинского 
комсомола, 1 — завода КПД, 
3 - СУ-27, I - СУ-28, 2 - 
СУ-29, I — СУ-15. Назовем 
поименно этих нарушите
лей и кратко расскажем о 
том, какое наказание они 
понесли.

СУ-1: слесарь В. Мотови
лов — штраф 30 рублей, 
плотник А. Резванов — 
штраф 30 рублей, слесарь 
С. Серегин — обществен
ный выговор. Все они об
суждены на комиссии по 
борьбе с пьянством и ал
коголизмом.

СУ-27: электросварщик 
В. Саликов, монтажник В. 
Клычков — по 50 рублей 
штрафу, плотник Г. Юну
сов — штраф 25 рублей.

СУ-29: шоферу А. Хадие- 
ву вынесен общественный 
выговор, машинист буль
дозера Н. Позиков не об
суждался ни па комиссии, 
ни на совете профилакти
ки. Со времени нарушения 
прошло 3 педели, а наказа
ние должно вступить в 
силу в течение 10 дней.

Завод КПД: слесарь энер
гоцеха Ю. Вожаков разоб
ран на цеховом собрании, 
материалы переданы па 
комиссию по борьбе с 
пьянством и алкоголизмом 
на взыскание штрафа.

СУ-28: монтажник В. Не- 
чеухип — штраф 25 руб
лей.

Завод ЖБИ: формовщик 
цеха № 1 И. Шимбуев об
сужден па сменном проф
союзном собрании, объяв
лен выговор и снижен ко
эффициент труда па 0,5 
процента, формовщик це
ха № 9 Г. Йамалдинов об
сужден на товарищеском 
суде, объявлен выговор, 
лишен 13-й зарплаты; 
электросварщик цеха № 6 
И. Шулев обсужден па об
щем собрании бригады ар
матурного участка, объяв
лен строгий выговор, от
пуск перенесен на зимнее 
время; слесарь цеха № 1 
С. Акименко будет обсуж
ден на ближайшем цехо
вом собрании, слесарь це
ха № 1 Е. Ерилкин будет 
обсужден па ближайшем 
цеховом собрании; штука
тур цеха № 4 Н. Литвино
ва обсуждена на бригад
ном собрании, лишена 13-й 
зарплаты, объявлен выго
вор; слесарь - сантехник 
цеха № 9 В. Пичуев разоб
ран на бригадном собрании, 
объявлено общественное 
порицание, лишен 13-й за
рплаты; слесарь цеха № 5 
Е. Кочетков обсужден на 
бригадном собрании, выне
сено общественное порица
ние; слесарь цеха № 11 
А. Предеин будет обсуж
ден на цеховом собрании; 
слесарь цеха № 9 И. Фо
миных разобран на собра
нии группы, объявлен вы
говор.

Хочется еще раз напом
нить администрации под
разделений, членам комис
сий по борьбе с пьянст
вом и алкоголизмом о не
допустимости волокиты в 
разборе дел, касающихся 

нарушений соответствующе
го Указа.

В. ПЕТРОВА, 
ст. инспектор

ОК ДСК I

В детских дошкольных 
учреждениях нашего 
комбината прошел 

смотр зимних участков. В 
нем приняли участие кол
лективы всех пяти детских 
учреждений.

Недавно мы подвели ито
ги. Первое место занял кол
лектив детского комбината 
№ 406, который возглавля
ет йот уже семнадцать лет 
И. Ф. Корань. Этот детский 
комбинат три квартала 
подряд держит первое ме
сто в социалистическом 
соревновании.

На участке этого детско
го сада настоящий сказоч
ный ледяной городок, са
мые причудливые компози
ции: здесь и персонажи 
сказки о рыбаке и рыбке, 
и конек - горбунок и мно
гие другие. Но это не про
сто «книжные» герои, они 
живут и действуют в дет
ских играх во время про
гулок.

Наряду со сказочными 
героями для детей устрое
ны ледяные горки, снеж
ные валы для ходьбы, тир

* В коллективе-победителе

ЗИМНИЕ ФАНТАЗИИ
для метания, есть лыжня,— 
все это выполнено на вы-

нимали самое активное 
участие.

Л. ПОТЕРЯЕВА, 
инспектор детских 
учреждений ДСК. 

На снимке: воспитатель 
Н. П. Ройзман создает оче
редного героя из сказки. 

Фото В. Калимасова.
соком эстетическом уровне, 
в соответствии с новыми 
требованиями программы 
детского сада по физиче
скому воспитанию.

В оформлении зимнего 
городка всему коллективу 
пришлось приложить мно
го усилий, чтобы сделать 
его удобным и привлека
тельным для игр, труда и 
отдыха наших детей.

Застрельщиком этой боль
шой работы была воспи
тательница Н. П. Ройзман, 
которая трудится в этом 
коллективе уже много лет 
и пользуется среди Своих 
коллег большим авторите
том, она умеет увлечь за 
собой весь коллектив, ее 
любят дети.

Особенно важно то, что

* В профсоюзной библиотеке

О ВЕЛИКОМ РУССКОМ ПОЭТЕ
В феврале абонемент 

библиотеки проводит про
смотр литературы «Пуш
кин — наше все», посвя
щенный памяти поэта.

Широко представлены на 
выставке издания пушкин
ских произведений: собра
ния сочинений, тематиче
ские сборники и многочис
ленные переиздания от
дельных повестей, поэм. 
Среди них особенно инте
ресны академическое из
дание . романа «Евгений

Онегин» 1933 г., богато ил
люстрированное Н. Кузьми
ным; сборник «Лирика», 
выпущенный в 1949 г. с чу
десными рисунками
Н. Ильина; несколько вели
колепных изданий сказок 
Пушкина с иллюстрациями 
В. Конашевича, Т. Маври
ной.

Большое место в выстав
ке отведено разделу «Рос
сии сердце не забудет», 
где подобраны книги и 
статьи об А. С. Пушкине и

ДК приглашает:
16 февраля. В цикле за

нятий университета меди
цинских знаний (факуль
тет «Здоровье») состоится 
лекция о вреде алкоголя 
«В плену иллюзий». Заня
тие проводится в СУ-20. 
Начало в 11.15.

В этот же день в школе 
№ 151 состоится встреча 
школьников с преподава
телями и учащимися 
ГПТУ № 24. Организует ее 
клуб «Призвание». Тема 
встречи «Путь в профес
сию».

17 февраля. В цикле за
нятий университета меди
цинских знаний состоится 
лекция на тему «Профи
лактика Сердечно-сосуди
стых заболеваний». Заня
тие проводится в СУ-15. 
Начало в 12.00.

18 февраля. В ЖКК бу
дет прочитана лекция па 
тему «Религия и цер

ковь в современной идео
логической борьбе». Нача
ло в 8.15.

В этот же день дворо
вый клуб им. Гайдара при
глашает на вечер-встречу с 
членами клуба любителей 
сказок Дворца пионеров. 
Начало в 16.00.

А в общежитии № 4 со
стоится лекция на тему 
«Заботы Советского госу
дарства об охране прав ма
тери и ребенка». Начало в 
20.30.

19 февраля состоится за
нятие факультета «Здо
ровье» университета меди
цинских знаний. Пригла
шаются , желающие услы
шать лекцию на тему 
«Профилактика сердечно
сосудистых заболеваний». 
Лекция будет прочитана 
для работников детского 
комбината № 536. Начало 
в 13.30.

* Ваше свободное время

дети, видя ежедневный 
труд на участках воспита

телей и родителей, на ос
тавались в стороне, а при

его ближайшем окруже
нии. ,

Среди наиболее попу
лярных книг о Пушкине — 
роман Ю. Тынянова «Пуш
кин», дилогия И. Новикова 
«Пушкин в изгнании», исто
рическое повествование 
Вс. Иванова «Александр 
Пушкин и его время», сбор 
ник Марины Цветаевой 
«Мой Пушкин», «Воспоми
нания» А. П. Керн, книга 
Н. Раевского «Портреты за
говорили».

Неизменный интерес 
проявляют читатели к судь
бе жены поэта. За послед
ние годы вышло несколько 
интересных книг, рисую
щих правдивый образ На

В этот же день в цикле 
лекций университета об
щественно - политических 
знаний состоится занятие 
по теме «Советско-китай-
ские отношения».

Лекция будет прочитана 
для работников СУ-20. На
чало в 11.15.

А в школе № .38 учащие
ся услышат лекцию па 
тему «О друзьях и друж
бе». Начало в 14.00.

20 февраля в школе 
№ 151 состоится конкуре 
«А ну-ка, парни!», посвя
щенный Дню Советской 
Армии и Военно-Морского 
Флота.

21 февраля конкурс «А 
ну-ка, парни!» будет про
веден в общежитии № 2.

В этот же день па заво
де КПД состоится темати
ческий вечер «Отчизны 
верные сыны».

22 февраля спортзал 
ДСК распахнет свои двери 
перед участниками «Весе
лых стартов», посвящен
ных Дню Советской Ар
мии и Военно-Морского 
Флота. Начало в 15.00.

ОТКЛИКНИТЕСЬ, ВЕСЕЛЫЕ И НАХОДЧИВЫЕ!
Вниманию всех, кто «не 

лезет за словом в кар
ман», когда нужно отве
тить быстро и остроумно, 
кто непрочь покритико
вать недостатки и возьмет 
себе в помощники юмор и 
сатиру, кто просто любит 
смех и шутки, веселые 
песни и инсценировки. 
Для вас, друзья, распах
нул свои двери клуб весе
лых и находчивых!

Итак, у вас есть шанс 
получить звание самых 
веселых и остроумных в 
ДСК и к тому же стать об

ладателями большого ори
гинального приза. Для это
го нужно совсем немно
го — принять участие в со
стязаниях клуба. Заявки 
принимаются от комсо
мольских организаций до 
1 марта. Тематика встреч 
близка и понятна каждо
му: «Стройка и мкя».

Каждая команда должна 
насчитывать 10—12 игро
ков. Обязательны эмблема 
и девиз. Кроме того, 
командам необходимо под
готовить приветствие, до
машнее задание и, конеч

но же, три вопроса про
тивнику.

Подробнее с положени
ем об играх клуба можно 
ознакомиться в комитете 
ВЛКСМ ДСК. При поступ
лении заявки положение 
выдается команде — уча
стнице состязаний.

Первая встреча I тура 
состязаний клуба веселых 
и находчивых состоится 
10 апреля.

Комитет ВЛКСМ ждет 
заявок от команд подраз
делений комбината.

тальи Николаевны: книга 
И. Ободовской и М. Де
ментьева «Наталия Нико
лаевна Пушкина», написан
ная по эпистолярным мате
риалам; две повести А. Куз
нецовой «Под бурями судь
бы жестокой» и «А душу 
твою люблю», объединен
ные в книгу «Моя мадон
на».

В оформлении выставки 
использованы репродук
ции портретов Пушкина и 
его современников, картин 
с видами Москвы и Пе
тербурга пушкинской по
ры.

Среди читателей нашей 
библиотеки немало настоя
щих почитателей таланта

А. С. Пушкина. Среди них 
можно назвать инженера 
ДСК Е. И. Мячкову, секре
таря партийной организа
ции СУ-27 Ю. А. Каргопо- 
лова, которые прочли все 
книги о Пушкине, имею
щиеся в нашей библиотеке.

Мы приглашаем всех чи
тателей в эти дни — дни 
памяти великого поэта, по
сетить библиотеку, ознако
миться с лучшими книгами 
об Александре Сергеевиче 
Пушкине и его эпохе, «об
ратиться к роднику его 
эпохи».

Ю. ШУЛЬГИНА, 
ст. библиотекарь 

абонемента.

* Спортивная жизнь

Сюрпризы 
хоккейного 
турнира
На заводе ЖБИ нача

лись традиционные сорев
нования по хоккею с мя4 
чом. Обычно они проходят 
в декабре, но в этом году 
из-за неблагоприятной по
годы их пришлось па ме
сяц перенести.

Первые игры прошли 
27 января. Результаты вы
глядят несколько неожи
данно: чемпион последних 
двух Лет команда заводо
управления проиграла це
ху № 11 со счетом 3:5, а 
команда цеха № 12, кото
рая всегда занимала 2-е 
места, 6:10 4 цеху. Цех 
№ 9 выиграл у 15 цеха со 
счетом 14:5., Что это? Слу
чайность или закономер
ность? Следующий тур 
29 января частично дал от
вет на этот вопрос. Игры

ДСК
показали такие результа
ты: цех № 9 — заводо
управление —' 8:7, цех 
№ 12 — цех №11 — 6:6, 
цех № 15 — завод КПД — 
5:4. Мне кажется, что эти 
результаты говорят о вы
равнивании класса игры у 
лидеров и остальных 
команд, прежде всего за 
счет ухудшения игры ли
деров.

Очень неплохое впечат
ление оставляет игра 9 и 
11 цехов. Пе сказали своего 
слова еще и хоккеисты за
вода КПД. После III тура 
определился единоличный 
лидер — команда 11. цеха, 
набравшая 5 очков из 6, а 
замыкают турнирную таб
лицу команды заводоуп
равления и 12 цеха, имею
щие по I очку из 6 воз
можных.

Борьба за чемпионский 
титул развернулась очень 
острая и предугадать ре
зультат любого матча не
просто. Чемцибн опреде
лится 3 марта в дополни
тельном матче команд, за 
пявших 1 и 2 место в тур
нире.

Н. ЛЯМЦЕВ, 
гл. судья соревнований.

Объявление
Профком ДСК доводит 

до сведения трудя
щихся, что имеются сле
дующие путевки:

Румыния — Болгария 
(март).

СФРЮ с 14 мая.

Обращаться в проф
ком ДСК.

Партийная организа
ция и коллектив СУ-15 
выражают глубокое со
болезнование начальни
ку управления А. С. 
Фадееву в связи со 
смертью его тестя

ЧИРЫ 1ИЕВА 
Александра 

Васильевича, 
последовавшей 11 фев
раля с. г. на 69-м году 
жизни.
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